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Цель работы – на основании нормативных документов, экономической литературы и практики работы организации, проанализировать финансовую устойчивость Dolina Nidy Sp. z o.o., и определить пути ее повышения.

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:

1 – раскрыть понятие финансовой устойчивости, и определить роль ее показателей для успешного функционирования предприятия;

2 – разобрать методику определения финансовой устойчивости;

3 – провести анализ финансовой устойчивости на предприятии Dolina Nidy Sp. z o.o.;

4 – разработать рекомендации по  повышению финансовой устойчивости Dolina Nidy Sp. z o.o. и рассчитать их экономический эффект.

Объектом данного исследования является предприятие Dolina Nidy Sp. z o.o.

Предметом исследования является финансовая устойчивость Dolina Nidy Sp. z o.o.

Методы исследования: статистический, описательный, комплексного исследования, сравнительного анализа, экономико-математический.

В работе использованы материалы по финансовому менеджменту, анализу хозяйственной деятельности, экономике организации, а также данные объекта исследования и собственные разработки автора.

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические основы финансовой устойчивости: сущность и факторы, ее определяющие, особенности анализа финансовой устойчивости, методы ее оценки; проведен анализ финансовой устойчивости Dolina Nidy Sp. z o.o., разработаны мероприятия по повышению финансовой устойчивости организации, и оценен экономический эффект от их внедрения.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного исследования состоит в том, что применение его результатов на практике может повысить платежеспособность и экономическую эффективность деятельности организации.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.
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The  aim – basing on the regulations, the economic literature and working practices of the organization, to analyze the financial stability of Dolina Nidy Sp. z o.o., and to identify the ways of its increasing.

To achieve this goal it is necessary to solve the following problems:

1 – Disclose the conception of financial stability, and to define the role of its indicators for the successful operation of the enterprise;

2 – Parse method for determining financial stability;

3 – Analyze the financial stability of the company Dolina Nidy Sp. z o.o .;

4 – To make recommendations to improve the financial stability of Dolina Nidy Sp. z o.o. and calculate their economic effect.

The object of this study is Dolina Nidy Sp. z o.o.

The study is financial stability of the Dolina Nidy Sp. z o.o.

Methods: statistical, descriptive, comprehensive study, a comparative analysis, economics and mathematics.

In this work the author uses: educational materials on financial management, business analysis, economics organizations, data of the object of research and authors own developments.

Research and development: made the review of theoretical foundations of financial stability: the nature and the factors determining it, features of the analysis of financial stability, methods of its assessment; made the analysis of financial stability of Dolina Nidy Sp. z o.o., made a development of measures to improve the financial stability of the organization and evaluated the economical effect after the implementation of them.

Technical, economical and social significance of the study lies in the fact that the application of its results in practice can improve the solvency and economic efficiency of the organization.

The author confirms that the material exemplified in the work correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowings accompanied by links to their authors.


